

# OPOSISI

## Polres Sumbawa Barat Bagikan Air Bersih di Dusun Jembatan Kembar

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.OPOSISI.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.OPOSISI.CO.ID)

Aug 6, 2024 - 10:41



Sumbawa Barat NTB - Polres Sumbawa Barat terus berikan bantuan kepada masyarakat dengan mendistribusikan Air Bersih. Kali ini distribusi air berisi di Dusun Jembatan Kembar Ds. Senayan Kec. Poto Tano.5/8/2024.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin menyampaikan Polres Sumbawa Barat secara rutin terus memberikan bantuan kepada masyarakat dengan membagikan air bersih yang

dilakukan oleh anggota Satuan Samapta Polres Sumbawa Barat kepada masyarakat yang mengalami kekurangan air bersih. Untuk kali ini dilaksanakan di Dsn. Jembatan Kembar Ds. Senayan Kec. Poto Tano.

Dari data distribusi air bersih yang dilakukan Polres Sumbawa Barat kebanyakan di wilayah Kec. Poto Tano diantaranya Desa Poto Tano, Desa Kiantar dan Ds. Senayan karena kemungkinan selain sumber air yang terlalu dalam apalagi masih dalam musim kemarau sehingga kebutuhan air bersih cukup sulit didapat, sementara air bersih merupakan kebutuhan hidup yang paling mendasar.

Melihat kesulitan di masyarakat Polres Sumbawa Barat hadir untuk memberikan solusi membantu mengatasi kesulitan masyarakat.

Pendistribusian air bersih tersebut mendapat tanggapan positif Kadus Jembatan Kembar Ahipudin. Mewakili masyarakat Dusun jembatan kembar menyampaikan ucapan terima kasih kepada Polres Sumbawa Barat yang telah membagikan air bersih sehingga kesulitan masyarakat di Dusun Jembatan kembar bisa teratasi.

Lanjut kasi humas mekanisme pendistribusian air bersih berdasarkan permintaan dari warga masyarakat yang kesulitan dan membutuhkan air bersih melalui Bhabinkamtibmas yang kemudian akan melaporkan ke Kapolsek.

Kapolsek akan melapor kepada pimpinan, selanjutnya ditindaklanjuti dengan pendistribusian air bersih, semoga program ini bisa membantu masyarakat sehingga kedamaian dan keamanan dalam kehidupan di masyarakat tetap kondusif. (Adb)